
Ma participation à ce groupe de Laïcs Associés est d’abord une affaire 

d’amitié qui m’a fait connaître les Sœurs du Christ : Jacqueline, Jeanine, 

Sœur Geneviève ; amitié vraie, simple, fraternelle, généreuse. 

Pendant très longtemps, j’étais la brebis perdue, perdue par les 

épreuves, les deuils … je me suis laissée apprivoiser ...Le Seigneur est ve-

nu me chercher au fond du tunnel, il a été la petite lumière qui s’al-

lume ...Ce rassemblement Sœurs du Christ-Laïcs Associés est un temps 

fort et permet de rencontrer des personnes de tous horizons, de vivre en 

fraternité, de visiter la Parole, de continuer notre chemin pour plus de 

fraternité.  

Colette, laïque, Toulouse  

Le  personnage biblique qui me parle le mieux,  c’est Saint Jean 

l’Evangéliste, car il est pour moi le seul à annoncer le verbe ‘’aimer’’ 

comme je désire le vivre : « Et le Verbe s’est fait chair et il a habité parmi 

nous ». 

Je suis venue à Ars aujourd’hui pour me replonger 

dans la simplicité du curé d’Ars, revivre sa passion 

pour l’Amour de Dieu, pour retrouver les autres 

groupes et partager ce qui nous habite. 

Renée, laïque, Lyon 

 

 

 

« Tu m’as montré le chemin d’Ars, je te montrerai le chemin du Ciel ». 

C’est ce que le Saint curé a dit au jeune Antoine, rencontré alors qu’il cher-

chait la route vers sa nouvelle paroisse. 

  Nous nous sommes confiés à lui et à sa promesse lors de notre rencontre  

‘’Famille spirituelle des Sœurs du Christ’’ 

Nous étions une petite vingtaine, laïcs et sœurs, venus de divers coins de France.  Dès le début de ce rassemble-

ment, nous sommes allées les uns vers les autres, échangeant deux par deux, autour de quelques questions qui 

ont permis à chacun de se présenter : 

16, 17 et 18 septembre 2016 

ARS (France) 

RENCONTRE ‘’LAICS ET SŒURS DU CHRIST ‘’ 



« A Vendhuile, il existait un groupe de laïcs associés et j’ai eu envie de le 

rejoindre. J’ai découvert des personnes attentives à la vie, très engagées et 

discrètes. Chacun est vecteur d’unité par son engagement de chrétiens, vi-

vant le projet des Sœurs du Christ ; celui-ci les aide à vivre leur vie mission-

naire pour servir Jésus-Christ et le faire connaître. ..Je suis très heureuse ce 

week end. Le curé d’Ars est un de ceux qui me ramènent à mon identité 

chrétienne, grâce à son humilité, sa cohérence. Je suis désarmée devant lui, 

je sens bien qu’il puise sa force dans sa foi. … Dieu appelle … si on répond, 

il met tout à notre disposition. .. Un week-end comme celui-ci montre l’im-

portance des qualités humaines : Dieu est incarné, nous pouvons partager 

fraternellement. » 

Sœur Denise, St Quentin  

« Je suis venu à Ars pour le thème de la 

Miséricorde plus que pour le curé d’Ars, 

même si je l’aime bien dans sa simplicité. 

Pour moi, c’est comme avec Moïse et 

Isaac, quand je m’inquiète pour parler en 

public, je laisse faire le Saint Esprit, je me laisse aller 

dans la main de Dieu. 

J’aime aussi l’ouverture d’esprit, la combativité du 

curé d’Ars et son souci de ne pas faire de différence, 

d’entendre chacun, petit et grand pécheur. Je suis 

aussi touché par la tension qu’il vit entre « l’Eglise 

pauvre pour les pauvres » et son combat pour embel-

lir son église parce que « Rien n’est trop beau 

pour le Seigneur ». 

Ce rassemblement est l’occasion de s’interroger 

sur nos actions concrètes et permet de redynami-

ser notre groupe. » 

Pierre, diacre, St Quentin  



« En France, Les « Laïcs Associés » sont nés à  Villeur-

banne ... A la faveur des obédiences, d’autres groupes 

sont nés... Un groupe de Laïcs Associés est certes un 

groupe d’amitié mais beaucoup plus profondément, un 

lieu de croissance humaine et spirituelle qui aide à trouver 

l’unité dans sa vie. 

En animant ces groupes, j’ai découvert que le mouvement 

des Laïcs Associés, c’est une vie ; nous ne sommes pas 

propriétaires du charisme de la congrégation, celui-ci est un appel qui habite 

aussi leur vie.  Nous marchons ensemble sur un chemin de vie pour être des té-

moins. 

En ce 40
e
 anniversaire de la congrégation, mon désir serait que ces groupes ap-

pelés « famille spirituelle des sœurs du christ » osent toujours plus exprimer ce 

qui les aide à vivre et qu’ils continuent à se ressourcer afin de témoigner du 

christ, Principe et Artisan d’unité. » 

Sœur Geneviève, Craponne-sur-Arzon  

 Oui, Ce fut un temps de plus grande connaissance mutuelle, simple et vrai, nourri par le 

message d’amour et d’humilité de St Jean Marie Vianney, par deux interventions sur le 

thème de la miséricorde, par un temps de prière et de célébration, sans oublier la référence, 

de manière ludique, aux  Maîtres spirituels et le partage sur ce qui fait notre vie.   


